Bericht des Vorsitzenden über das Geschäftsjahr 2019

Liebe Vereinskolleginnen und Vereinskollegen,

hier mein Bericht über unser MSC Jahr 2019:

Ihm Januar nahmen Vertreter unseres Vereins an der Siegerehrung des Rheinladpokals in Nümbrecht teil.

Unsere Jahreshauptversammlung fand am 22.2.2019 hier im Cafe Heimann statt.

Tags drauf fand die Eisbären-Orientierungsfahrt in der Eifel statt, 3 Helfer vom MSC Heiligenhaus halfen bei der Organisation.

Bei der Motorsport Interessengemeinschaft Siebengebirge wurden wir durch unsere beiden Sportleiter Frank Schneider und Christian Haas sowie durch Michael Neufeld bei den 3 Sitzungen sowie der Jahreshauptversammlung vertreten.

Im März unterstützen wir die Rallye Kempenich und führten selber unsere 62. Heiligenhauser Ori durch.

Im Rahmen unserer ADAC Ortsclubzugehörigkeit nahmen unsere Vorstandsmitglieder an der Sportleitertagung, der Jahreshauptversammlung und der Regionaltagung teil. Auf der ADAC Jahreshauptversammlung stand Peter Berghaus altersbedingt nicht mehr zur Widerwahl für den Ortsclubausschuss zur Verfügung. Seinen Nachfolger hat er sich aber selbst ausgesucht und viel Zeit und Arbeit in seine Einarbeitung investiert – lieber Peter ich hoffe deinen Erwartungen entsprechen zu können.

Unser 29. ADAC Jugendkartslalom fand im April auf dem Gelände Energiebau Lück statt.

Im Mai waren wir willig die GLP / RCN auf der Nordschleife zu unterstützen, das Wetter machte der Veranstaltergemeinschaft MIG7 an dem Tag aber ein Strich durch die Rechnung.

Viele Vereinsmitglieder nutzten 2019 wieder die Möglichkeit, über den Verein Karten für das 24h-Rennen zu erhalten und waren zu Gast Im OCA-Zelt direkt an der Nordschleife.

Am letzten Maiwochenende startete die Aktiventour mit 14 Vereinsmitgliedern zu einem erstmal unbekannten Zielort. Monika und Hans Grützenbach hatten eine sehr schöne Tour geplant, die, wie sich im Laufe des Tages herausstellte, über Menden ins schöne Oelde ging. Eine Woche später unterstützen wir die Veranstaltung "Rund um Köln" und sicherten die Ortsdurchfahrt durch Heiligenhaus.

Der August brachte unsere 21.Oldtimer Ausfahrt "Bergische Impressionen", die wie gewohnt, mit reichlichen Startern glänzen konnte.

Am 21.9.2019 stand unser Wandertag auf dem Programm. Unsere persönliche Reiseleiterin hatte eine Besichtigung des LVR Industriemuseums in Bergisch Gladbach organisiert. Anschließend wurde das hervorragende MSC Wetter bei Kaffee und Kuchen und dem ein oder anderen Kaltgetränk im Museumsrestaurant ausgenutzt.

Im Rahmen des ortsansässigen Bürger- und Trägervereins nahm ich an den Versammlungen teil, meine Frau und ich halfen im Namen des Vereins beim Seniorenfest – vielen Dank noch an die 3 Kuchenspender. Die Weihnachtsbeleuchtung an der Kirche in Form der Glocken musste 2019 erneuert werden, an den Kosten musste sich jeder Verein mit 150€ für LED´s und Fahrzeug für die Anbringung beteiligen.

Die Durchführung der Rallye Köln-Ahrweiler unterstützen wir am ersten Novemberwochenende.

Am letzten Novemberfreitag ehrte der ADAC im Kristallsaal der Messe Köln mit der Ehrennadel verdiente Vereinsmitglieder. Die Ehrennadel in Bronze erhielten Michaela Weyler und Nikolas Neufeld, die Ehrennadel in Gold ging an Heike Kramer.

Am letzten Novemberwochenende feierten wir im festlich geschmückten Heiligenhauser Pfarrsaal unser Clubfest. Viele Auszeichnungen wurden verliehen, Jubilare wurden geehrt, die Clubmeister der Senioren und Junioren gekürt, Rückblicke auf das vergangene Motorsportjahr gezeigt und es wurde kräftig bis in den frühen Morgen hinein gefeiert.

Den Jahresabschluss bildete 2019 die neu ins Leben gerufene ReHa-Ori im "Wildenburgisches Land".

Ich hoffe sehr, dass ihr unserem MSC Heiligenhaus auch 2020 die Treue haltet. Für die gute Zusammenarbeit des Vorstandes möchte ich mich bei meinen Kollegen bedanken. Auch gilt ein weiterer Dank an alle helfenden Hände.

Ich rufe auf den MSC Heiligenhaus und seine Mitglieder ein dreifaches Töff-Töff-Hurra aus.

Euer 1. Vorsitzender

Martin Kramer